Indias

OLDAR DAD BRERA

ORGANO DE LA CONFEDERACIÓN REGIONAL DEL TRABAJO EN CATALUNA

Barcelona, sábado, 18 de junio de 1938

PORTAVOZ DE LA CONFEDERACION NACIONAL DEL TRABAJO DE SPANA

Año VIII - Epoca IV - Número 1916

NI DUDAS, NI VACILACIONES RESISTENCIA A TODO TRANCE!

FRENTE A LA REALIDAD DE LA GUERRA

Unidad de palabra, de conducta y de acción

Jamás hemos olvidado que una colaboración de fuerzas dispares con principios y programas propios impone renuncias y dejaciones momentáneas de objetivos exclusivistas en beneficio de soluciones prácticas, de conveniencias generales, de realizaciones conjuntas.

A tal fin, las directivas que ha dado el Movimiento Libertario han sido siempre las de atenerse al cumplimiento más estricto de los acuerdos tomados en el conjunto de organismos que forman el Frente Popular. Este mismo principio ha seguido en todos los órdenes, desde las funciones de Gobierno, pasando por los Comités de Enlace, hasta llegar a cualquier trato o convenio con elementos afines.

Nuestras centrales C. N. T.-F. A. I. han rehuido sistemáticamente todo escarceo convencional y partidista, han desestimado por contraproducentes y negativas las prácticas maquiavélicas y de argucia aplicadas a la tragedia que vive nuestro Pueblo. El asunto que se debate, la epopeya que vive España, no merece otro trato. Hay que decir con claridad que lo peor que puede ocurrirnos es que se señalen directivas, que se tomen acuerdos, para vulnerarlos a renglon seguido, con miras al reclamo, buscando salidas artificiosas en provecho exclusivo y desestimando las graves exigencias que cada Partido o Central sindical tiene el alto deber de cumplir y ofrecer el ejemplo de su ejecutoria.

Por seguir esta linea de conducta se ha liegado a decir que carecíamos de ductibilidad política, que no teníamos un sentido práctico de la lucha. Pero a los guías del Movimiento Libertario les ha parecido un camino negativo y peligroso. Desde el primer momento de la contienda preconizaron que la práctica de la unidad ha de ser algo más que un motivo verboso y con miras al exterior; que su virtualidad y eficacia respondía más a una cuestión de conducta que de palabras, que su utilidad radicaba en la ordenación de esfuerzos y energias dirigidas al objetivo apremiante

TODA LA ESPANA LEAL, UNA FORTALEZA

INEXPUGNABLE

LA CONSIGNA DE LA

RESISTENCIA NOS

de propiciar toda clase de elementos a los frentes y a la retaguardia.

Es decir, han venido sosteniendo y practicando que la política al uso, que las viejas normas convencionales, son altamente perjudiciales ante la amarga realidad que vivimos. Y con ello estamos. A la altura que han llegado los acontecimientos sería una indignidad alimentar ficciones, nutrirnos de falsas quimeras. Lo pertinente es marchar velozmente a fundir todos los esfuerzos, a mancomunar todas las reservas para hacer frente a la ola invasora, para combatir a quienes pretenden ahogar con sangre las ansias de redención del Pueblo español.

Son demasiadas las adversidades sufridas para no ir de manera resuelta a vencer toda clase de inconvenientes, de dualidades y de reservas. Preconizamos la voluntad de unidad entre los Gobiernos, entre los Partidos y las Sindicales. Voluntad de unidad entre Pueblo y dirigentes, entre la retaguardia y la linea de fuego. Sobre la marcha, dentro de la más estricta colaboración, debemos tener el talento suficiente y la audacia necesaria para extirpar todo antagonismo, toda diferencia, para ordenar y convertir en eficiente para el ataque y la defensa cuanto nos una y pueda convertirse en un peligro ante el enemigo.

La tragedia que vivimos no exige nada más ni menos que eso. Por la salvación de nuestro Pueblo, por la independencia de España, por las reivindicaciones proletarias, por los caídos en la lucha, por la dignidad de todos los antifascistas, estrechemos la unidad hasta convertirla en un bloque granítico de resistencia y de eficacia frente a los fascistas internos y externos. Frente a toda la chusma invasora, hay que buscar hasta el último medio para salvar a los circulos políticos romanos se España, hasta encontrar la posibilidad de aribuye a esta visita una imporredención de este Pueblo que todo lo mere-

ce por lo que tiene de sufrido y heroico. Y estas reservas y posibilidades radican en nosotros mismos, en la unidad y coordinación de todos los esfuerzos aplicados al único objetivo de ganar la guerra.



RESISTENCIA

La España popular quebrara la fatidica cruz



dió un almuerzo en honor del Presidente del Consejo yugoeslavo senor Stoiadinovitch.

El viaje del primer ministro yugoesiavo se presenta en Roma como una visita particular motivada por el deseo del Presidente de descansar unos días. Sin embargo, en tancia muy particular.

En dichos círculos se hace observar que Ciano fué a Venecia especialmente para encontrarse alli con Stoladinovitch y ponen de relieve que el subsecretario de Estado, sefior Bastianini, asi como los ministros de Yugoeslavia e nRoma y el de Italia en Belgrado, se halian igualmente en aquella ciudad.

Se admite generalmente, que en el transcurso de sus conversaciones Codreanu que Soladinovitch tendrá mañana por la mañana con Ciano, se prono se libra ción política, acordándose poner a la práctica la política de colabonde 10 años ración natida de los acuerdos de Belgrado en marzo del pasado año,

Leed en la página 3.º

¡Es inútil; no pagará!

Paris, 17. - Se cree que las ferencia negociaciones francoalemanas recon Stoya- subscritas por Francia o garandurarán muchos dias, al igual dos a la "Reichswer" y, finalmente, franca colaboración, y bajo este sedinovich que lo que pasa con las negocia- el coste de la vida ha aumentado, pecto hemos encontrado en Tallina ciones angloalemanas para el mientras el cambio del "chilling" una total compenetración que apremismo objeto.

La mala fe y el recurso a toda clase de expedientes de los negociadores alemanes, alarga indefinidamente la cuestión. — Fabra.

movimiento de opinión contra la dominación alemana

En Austria se levantó un poderoso

Y es que el famoso «Anschlus» no trajo más que calamidades sobre el país

Austrias, que ha motivado el viaje hallan muy preocupados por el hade Hitler a Viena. El artículo pre- cho de que Austria represente d cisa que cexiste en Austria un sentimiento nacional mucho más acentuado que en los tiempos de Schusnigg y de Dollfuss. Hitler quedaris probablemente sorprendido al liegara a conocer el número de jóvenes austriacos que, llevados de su admiración por Alemania, llegaban a forzar su pronunciación, adoptan-do una expresión prusiana, y que hoy, por el contrario, se esfuerzan en manifestar su calidad de aus-

to radican en el hecho de que la mayor parte de los destinos han sido otorgados a alemanes o bien a austríacos, que habían sido anteriormente expulsados del territorio

Por otra parte, el discurso de Goering diciendo que los alemanes habían ido a Austria a enseñar a trabajar a los austríacos, ha producido un efecto pésimo, levantando gran indignación.

En el Ejército son muy pocos los oficiales que hayan side meorporaha disminuído con relación al marción de salarios.

Londres, 17. — El periodista Ver-non Bartlett, en el "News Chroni-cles, se hace eco de la agravación de la stendencia antiprusiana en dirigentes del macionalsocialismo es centro de oposición liberal. - Po-



Tallinn, 17. - Antes de tomar d avión para Varsovia, el señor Book ha declarado a la Prensa:

"Polonia se ha sproximado de nuevo al Báltico, al cual está ca efecto unida. Nos hemos preguntado qué, forma podria revestir aqui nuestra actividad y estimamos que el Báltico había sido teatro de deciamos, ya que la confianza nos tante, tanto como los documentos escritos. Es el fundamento mismo

DE LA INSOLVENC.A «NAZI»

Walter Funk, campeón de la teoría y práctica del atraco

to que conmueve los despachos de de Hitler y de Goering. Mas del la City. El coro de acreedores se asalto se ha pasado, al parecer, al mueve y protesta. Hasta ahora asalto a mano armada, circunslos "honorables" financieros ingleses, los voraces capitalistas y los caballeros de la industria, que en el barrio del oro de Londres, mán, el fascismo italiano, como amasan sus fortunas con sangre y vergüenzas estimulaban el crecimiento de la bestia "nazi" con toda suerte de cuidados y atenciones. La subvención periódica a las hordas uniformadas de Alemania no ha dejado de ser el instrumento y ja prenda de las el parte de guerra buenas relaciones de la City con y permanente, primero contra los el "nazismo" totalitario y sus bienes y personas del interior de

¡Las deudas de Austria! ¡Las "kolosales" empresas. Todo es de los países que caen bajo el poder deudas de Austria! Este es el gri- "asalto", en la feroz Nacilandia del bandidaje fascista, y después to que compueve los despachos de de Hitler y de Goering. Mas del para los vecinos de estos países. tancia que definen casi todos los Códigos penales del Mundo, como un yulgar atraco, El fascismo aletodos los fascismos, no son más

que un sistema de atraco en gran escala, Digalo si no Abisinia, España y Austria. No es un sistema politico. Ninguna persona medianamente civilizada puede discernirie tal categoria. Sistema de atraco o un atraco sistematizado

El doctor Walter Funk, campode de la teoria y práctica del atrace organizado, y flamante ministro de Economia del Reich, acaba de pronunciar un discurso en Brême, Los aplausos de sus oyentes has resonado en la City y han sembrado el estupor entre los potentados del barrio y, después del cotupor, la indignación.

Hitler y sus complices, y entre ellos el preopinante Funk en di último atraco, en toda regia, lievado a cabo contra Austria, m han apoderado de todos los efectivos que habia en los Bancos sia excluir, como es de suponer, tos del Banco Nacional Austriaco, So han apoderado del "activo". "pasivo" no ha suscitado entre los atracadores más que desdes. Al parecer se trata de una partida considerable que los "nazis" dan como no encontrada: las dosdas de Austria a Inglaterra, Pere los banqueros de la City protes-tan. Quieren cobrar las deudas de Austria y anuncian represalies contra los audaces atracadores.

"Si el Tercer Reich no paga a los banqueros ingleses signatarios del empréstito a Austria, le retirarán todo crédito comercial. Así se expresan.

Cazadores cazados se rasgan las vestiduras al ver que el resultado de sus estimulos al fascismo se vucive contra lo que ellos no dejan de considerar son sagrados intereses.

Es un fenemeno más de las contradicciones en que inciden los intereses capitalistas y el de son servidores. Los criados de ayer tratan de convertirse en amos. Esta, a la que nos referimos, es una buena prucha, que es de desear ver multiplicada hasta el la finito para que el que crie cuerves obtenga el premio que el refran la

CAMPAÑAS DE LA C. N. T.

Deben suprimirse todas las industrias que no sean necesarias a los fines de la guerra

la guerra y necesarias a ese su-

premo interés. Hace ya bastante tiempo que nosotros nos ocupamos del asunto, pidiendo relteradamente lo mismo que ahora se pide. A medida que el tiempo pasa, esa necesidad crece de punto, Todas las energias del pueblo productor han de concentrarse en beneficio de la

El sostenimiento de muchas de las industrias que en la actualidad permanecen trabajando, bien

Se viene hablando de la nece- i entretenimiento de brazos que i principio de buena y sana econosidad de suprimir todas las indus- conviene aplicar a otros esfuertrias que no tengan relación con zos y es, además, un despilfarro que los tiempos que corren no consienten.

> Para llevar a buen fin el propósito de suprimir las industrias innecesarias y gravosas, ningun elemento más autorizado y solvente que los Sindicatos. Ellos, por sus actividades peculiares y por el control de producción que vienen ejerciendo, son los que deben tener a su cargo la realización de este proyecto.

OBRERA que la interpreta, han mente capacitadas para resolver que precariamente, representa un sostenido, como deciamos, ese problema de tanta importancia.

mia. Y lo han sostenido con empeño, siendo ahora cuando otros sectores y órganos de opinión, se deciden a pedir lo mismo.

Actualmente, C. N. T. y U. G. T. trabajan, con entusiasmo, para ofrecer las adecuadas soluciones y una ponencia dictaminara qué industria cabe suprimir y la forma de acoplamiento a otros trabajos, del personal que resulte parado por afectarles la supresión.

Por la indole del caso, es incuestionable que son las Organi-La C. N. T. y SOLIDARIDAD zaciones obreras las verdadera-

OBLIGA A TODOS Ante los ataques desesperados del enemigo, el deber de todos los antifascistas debe ser resistir moral y materialmente. Levantar nuestra fortaleza de ánimo, ya que los pusilánimes y los pesimistas no nos sirven para estas circunstancias graves. Resistir mora! y materialnente, hemos dicho. Pero, para ello, p. eciso que nuestra resistencia ene en un plano de realidades. No asta decir resistencia. Precisa algo-

is. Y ese algo mán ha de ser la ucia de todos nuestros medios, para que la resistencia ponga en tensión de ánimo a todos los combatientes y a todos los antifascistas de la retagnardia. Lo mismo el Gobierno, que los Partidos políticos, que las Organizaciones sindicales. deben realizar una labor defen-

siva. Ilena de medios constructivos. Recursos tenemos más que auficientes. Y ante los medios de destrucción que emplea el enemigo, todos debemos apresurarnos a poner en acción rápida y directa cuanto se halla a nuestro alcance. La guerra nos exige a todos ese sacrificio de actividad y de dinamismo. Hemos de hacer inexpugnables nuestros frentes. La guerra, en su etapa defensiva, tiene muchas veces más eficacia que el ataque. Se destroza más fácil al enemigo resistiendo sus sacudidas, por violentas que éstas sean, que en ataques sistemáticos. El pósito de la situación en Méjico ejemplo nos lo da la Gran Guerra. Los ejércitos aliados vencieron después de resistir todos los ataques del enemigo, en que éste quedó casi deshecho, en particular con la resistencia de Verdún. Madrid ha sido dicos extranjeros, entre ellos norpara nosotros el Verdún de esta segunda guerra de la Independencia. Hagamos que todos los frentes de combate acan fortificaciones, como Madrid, que ha resistido todos los embates del enemigo, durante más de año y medio. De esta manera, el enemigo se estrellará en cuantos puntos pretenda avanzar. Y sus ejércitos, los ejércitos invasores, serán noticias exactas examinando la si-

ningún nuevo recurso. — Fabra. Algunas noticias que se publican respecto a Méjico, son falsas

LA SENTENCIA YA ES FIRME

Bucarest, 17. - El Tribunal Mi-

litar Supremo ha confirmado, en

última instancia, la sentencia dic-

tada contra Cornelius Codreanu

condenándole a diez años de tra-

La sentencia se convierte en

efectiva, sin que sea ya posible

bajos forzados.

de traba-

Méjico, 17.-La Oficina de Prensa de la Presidencia del Consejo desmiente algunas informaciones de la Prensa internacional a pro-La Oficina de Prensa destacó ya anteriormente que algunos perióteamericanos, publican sobre Méjico noticias completamente falsas. cuando los corresponsales extranjeros pueden obtener en Méjico tuación. -- Agencia Esnaña.

Báb

orga

Paris

ocasión

rio de

cepciat

Espafi

na e i

werso (

ger, pro Negocio

puso al pacione

tica de

guerra

ción en

Sandret

Paris

tres d

ponjunt

especta

aumen

tercani

stado s

dec il

train

ETHT

bard



nados, 6, bajos, alendo esta reunión continuación de la ya tenida el do-mingo próximo pasado.

PARA EL LUNES

FEDERACION REGIONAL DE ESCUE LAS RACIONALISTAS DE CATALUN

Compañeros libertarios: Vues-

tro órgano, es RUTA. Se pu-

blica todos los sábados. Leed

y propagad BUTA, ya que de esta manera ayudáis a engran-

decer el Movimiento Juvenil

Libertario

La Pederación Anarquista del País Vasco, celebrará reunión de todos los Grupos controlados por esta Pedera-

ción y que se hallen encuadrados en la local de Grupos de Barcelona. mañana, día 19, a las nueve y me-

dia de la mafana, en el domicilio de la Regional del Norte, Casa C. N. T.-P. A. I., entresuelo.

FESTIVAL ABTISTICO A BE

NEFICIO DE LAS GUARDERIAS

INFANTILES DE S. L A.

Mafiana, domingo, a las cinco

de la tarde, se celebrará un festi-

val artistico en el local de las JJ. LL. del Clot, tomando parte

el cuadro escénico de la Casa

Elizalde I. C., y la Orquestina dei

batalión de Ingenieros, poniéndo-

se en escens la divertida come-

Completara el programa con-

derto a canto y canto flamenco.

De las comarcas

COLECTIVIDAD CAMPESINA DE MU-

NIESA (TERUEL)

Se pone en conocimiento de todre

Via Durruti, 30. quinto, a las diez de la mañana, para tratar de un asunto

COLECTIVIDAD CAMPESINA

DE CASPE (ZARAGOZA)

Todos los compañeros colectivistas de Alcolea de Cinca (Huesca), acudi-

ran, sin faita alguna, a la reunión que mañana, dia 19, celebrara esta

Colectividad en Sabadell, calle de in Industria, P. a las dos de la tarde

Si ayudas a S. I. A.,

ayudas a la causa

de gran interés para la misma.

AGRUPACION DE CENTELLAS Se convoca a los miembros de ca-la Agrupación a la sambles que ac elebrará mañana, dia 19, a las des de la mañana, en su domicilio ocial provisional, Mártires de Jaca,

L primero.
Dada la importancia de los asunDada la importancia de los asisten da y puntualidad a todos los com

> El secretario, Urano Macho B. L A. EN TARRASA

Boy, sábado, y en el Teatro del neblo, tendrá lugar un grandicon utival a cargo de los más selectos rtistas de variedades, a beneficio las victimas del fascismo y guar-rias de niños, terminando el acto on un concierto interpretado por mas selecto de los artistas del arte

Comité Regional de Enlace C. N. T .-U. G. T. de la Industria de Pastas para Sopa de Cataluña

CONVOCATORIA

los Comités de Control Obrero Consejos de Empresa, que ma-una, día 15, a las dies de la ma-Ana, se celebrarà reunión en nues-ro local social, calle Primero de Ma-Q. 7, para discusir el siguiente or-un del día.

1.º Nombramiento de mesa de dis-

3.º Nombramiento de una Comisión ara llevar a término los trabajos

El secretario, Pedro Ginoves

SINDICALES dia en tres actos, "El orgullo de Albacete", con un escogido

COOPERATIVA OBRERA DE CON-SUMO "LA SOLIDARIA" do, y por los números que corres-nden a este día, se empezará el ra-

onden a este dia, se empezara el raconamiento de arucar y vino.

—La Agrupación Anarquista "Los
a Ayer y los de Boy", han organizapara mañana, domingo, d'a 19, a
se finco de la tarde, en su local aoal, Piara de Cataluña, 4, primero,
da conferencia a cargo del compaero Oracianti, que disertará sobre el
tima "Antologia d, anéodetas ejemtaras, con comentarios".

—La Agrupación Colectiva, de la
construcción de Barcelena, Bección
latores de la Zona 10.º, ha orgalando a beneficio de las familias de
la compañeros de fortificaciones, un
man fastival benefico que tendrá lula tarde, en el Tentro del Casal
latonio Sesá.

los compañeros de dicha colectividad, que mafiana, domingo, dia 19, se ce-lebrará una importante reunión en Se convoca a todos los compañeros de dicha colectividad a la reunión que se celebrará el día 20 del presente

Pe ruega a todos los componentes Grupo "Los Iconociastas", se per-conem mañana, día 19, a las dies la mañana, en el sitio de costumportancia, en Via Durruti, 30, quinto, a las dies de la mafiana. COLECTIVIAD OBRERA DE ALCO-LEA DE CINCA (HUESCA)

AGRUPACION ANARQUISTA "ETICA"

Beta Agrupación ha organizado pa-mañana, día 19, a las once de mañana y en su local social, Ron-Bermin Balvoschen, 23, principal the conferencia a cargo del conocidi malitante, Manuel Pérez, que desarro-tat el tema "El projetariado inter-lacional ante la tragedia españoia"

ALIMENTICIAS

La Junta de barriada del Pueblo sevo, afecta al Sindicato de las In-metrica Siderometalúrgicas, ha orga-medo para mañana demingo, dia 19, a e dies de la mafiana, en el local colal, Wad-Ras, 206-208, una confea cargo del compañero doctor que desarrollará al tema aña Pro Hospitales de Sangre

E cuadro escénico "Grupo Artistio Juventud", de las JJ. LL. "Salud
Can Baró", calebrará reunión hoy,
tado, a las nueve de la noche, en
local social de estas Juventudes.

—Les JJ. LL. de Espectáculos Públi-Da, esistrarán reunión de todos sus inflantes, hoy sábado, a las dien de mañana, en su local social. Enteresa grandemente la saistencia o todos nuestros militantes por te-tura que tratar asuntos del mayor interés para nuestra Organización.

ASAMBLEAS PARA HOY

Le Sección de Harticultura del Sin-Sesto de las Industrias Alimenticias. Expresa a todos sus militantes a la sunión que se celebrará a las cinco s la tarde, en el local social, Enri-

Junta Central del Sindicato de Industrias Quimicas, celebrare ión de todos los compañeros miantes a las cuatro y media de la rde, en el local social, aspe. 52 —El Bindicato de las Industrias de Edificación, Madera y Decoración ebrará reunión de todos tos mili intes d_e las Secciones de Construc-ión, a las dies d_e la mañana, en el social social, Ballén, 2a.

—E Sindicato de las Industrias del gras, Gas, Electricidad y Combus-lbies de Cataluña C. N. T., celebraasambles general ordinaria, a las intro y media de la tarde en el stiguo local del Bindicato de la mostruocción, calle 4 de Septiembre inter Morcadera, 26).

PARA MAÑANA

La Sección de Trefiladores y Deri-sidos del Sindiosto de las Industrias decometalúrgicas, cel·brará reunión todos los compañeros, a las nueve la mañana, en el local de Anseli manana, en al local de las Industrias limenticias, Sección Distribución, co-brará reunión de todos los compastes que trabajan en las Coopera-los Confederales, a las dies de la mana, en el local social, Enrique OraUNA AÑEJA ASPIRACION CENETISTA

Coordinación nacional de la Economía para llenar las necesidades de la guerra antifascista

Confederación Nacional del Traba jo, ninguna tan reitersdamente puesta a contribución como la de dotaria de una estructura económi ca acorde con lo que sus militantee y principlos juzgaban consubs tancial a su constitución orgánica y a su misión especifica de organi

El Secretariado de esta Federación.

se reuntrá el lunes próximo, día 20, a
las seis de la tarde, debiendo acudir
todas las delegaciones.

—La Asociación de Carniceros de
Barceiona, celebrará reunión general
axiracedinaria de socios, el lunes, din
20, a las cinco de la tarde en el Teatro Escuela, Consejo de Ciento, 264. zación de masas productoras. Quienes pertenecemos a ella desde la constitución de la Confederación Regional del Trabajo de Cataluña, después del Congreso de Sans, sabemos de los improbos y sucesivos esfuerzos realizados con efin de darles una forma a dichos deseos.

A los Sindicatos protesionales que la integraron en un principio, si guieron los Sindicatos Unicos, con el fin de facilitar la concentración industrial de los trabajadores, cal cándola sobre la característica que los centros de producción ofrecian en aquel entonces. El móvil real que determinó aquel formidable movimiento era el de organizar por ramos a los trabajadores, con el fin de contar con una Organización de trabajo con la cual suplir a la burguesia, en un momento dado. Las premisas revolucionarias del Sindi calismo revolucionario eran, ante todo, de caracter econômico.

Mientras todo el mundo se dedi caba a la lucha anecdótica de matiz politico, la C. N. T. forjaba en el seno de los Sindicatos la garantia de puesta en marcha de una Economfa que irremisiblemente habia de pasar a manos de los trabajado

Más tarde, vista la forma que afectaba la industria nacional, de cariz industrial, los sucesivos Congresos tomaron el acuerdo de suos tituir los Sindicatos Unicos por lode Industria, dando asi una forma más concreta a la organización de los trabajadores y la estructura

siguiente

que habian de adoptar los Sindica tos como ordenadores de la Econo mía nacional, de las profesiones de a producción en general y su puesa al consumo

El Pieno Nacional de caracter Económico celebrado por nuestra Organización en Valencia, restirmo rotundamente la finalidad que lo-Sindicatos perseguian y la incues ionable madurez en orden a la ca pacitación técnica y ordenadora de sus componentes para substituir un régimen caduco y generador de lu has que nunca habia cumplido una misión social con el ejercicio de su poder ilimitado.

Los únicos ensavos serios de ordenación, de preparación para subs tituir un régimen econômico en decadencia, los ha realizado, hasta la sublevación fascista, la Confe deración Nacional del Trabajo, a pesar de la retterada persecución de que se hizo objeto a todos sus clementos y verse obligada a vivir casi exclusivamente en la clandes

Hoy, después de la seria experienun vivida con motivo de teners-

PLENO DE LOCALES Y COMARCALES.

AMPLIADO, DE LAS JUVENTUDES

LIBERTARIAS DE CATALUÑA

Que se celebrará hoy, dia 18 del actual, a las cuatro de la tarde

en la Casa C. N. T.-P. A. I., Via Durruti, 32 y 34, principal, bajo el

ORDEN DEL DIA

3.º Informe de las Locales y Comarcales sobre la situación

Rectificación y nombramiento de cargos del Comité.

a) Necesidad de confeccionar un orden dei dia que sirva de

b) Agregar al Comité Regional algunos compañeros que pue

c) Orden del dia y fecha del Congreso de las Juventudes Li-

NOTA. - Podas las delegaciones deben comunicar el número de

El Comité Regional de Juventudes

Libertarias

nal del Prente Popular.

pular de Albacete.

tuación que solicita.

té de esta provincia.

te Popular de Tanger.

de Puertollano.

Reunión del Comité

Popular

Ayer se reunió el Comité Nacio-

Entre otros asuntos de meno

sobre el reglamento del Prente Po-

Se acordo remitir al Prente Po-

pular de Almería las normas de ac-

Se tomó note de la constitución

Sobre la soliciud de ingreso de

Partido de "Esquerra Valenciana"

de Castellón en el Prente Popular

se acordó pedir informes al Comi-

Se aprobaron las bases del Fren-

En relación con una comunica

ción del Prente Popular de Gra-

nada, se acordo atenerse a las nor-

mas ya acordadas y comunicadas

sobre la organización de los Fren-

Se acordó agradecer un entusias

ta telegrama de adhesión al Co-

mité nacional, del Fernte Popular

Al final de la sesión se examino

la situación general. Por unanimi-

tes Populares provinciales.

del Prente Popular de Guadala-

ios compañeros que se trasladen a ésta (que no debe ser superior

a tres), para efectos de alojamiento y comida. No respondera este

Comité -en caso de no enviar el susodicho documento- si algu-

ian ayudar en el trabajo a los actuales componentes del mismo.

Nombramiento de Mesa de discusión.

Informe del Comité Regional de Cataluña.

ción catalana, se discutirán los siguientes apartados;

base a la discusión para un próximo Congreso.

pertarina mirando ins posibilidades actuales.

nos compañeros se quedaran sin ser atendidos.

En este Pleno, como sugerencia de la Comarca) del Bi

bregat y puesto a la aprobación de las demás comarcas de la re

Revisión de credenciales.

que se encuentran actualmenta.

6.º Asuntos generales.

que hacer cargo de múltiples em presas, fábricas, talleres y campos abandonados con evidente deseo de sabotaje al régimen, en el Pieno Económico de Valencia reafirma sua propôsitos de ordenación industrial y económica, como consecuencia de un pasado de luchas tendentes al

Venturosamente lograda is untdad mediante el Pacto firmado por los representantes de ambas Centrales Sindicales continentes unitrales sindicales, y éstos a su vez organización de productores en or den a su presencia y permanencia en los lugares de trabajo, vuelve s obrar actualidad la obsesión que sempre guió a nuestra Central siendo esta vez ambas Organizanones - y no se olvide que entre as dos totalizan a todos los trabajadores de España — las que se han puesto de acuerdo para constituir un organismo nacional de las aracterísticas mencionadas. Actualmente, el Comité Naciona

de Enlace C. N. T.-U G. T., estudia la creación de un Consejo Nacional Económico que, sobre coordinar la Economia toda de nues tro pais, sirva para aquilatar la madurez tecnica y rectora de los rabajadores españoles y permita aplicar las exuberantes energias de nuestro Pueblo a la reconstrución de una Economia que el fas ismo nos ha legado en rumas.

Es esperanzador confprobar que argos años de sinsabores y consanté lucha, de persecuciones sin mento, de sacrificios dolorosos, van culminar en la puesta en marcha le una finalidad largamente aca icinda.

El Comité de Enlace - U. G. I'. N. T., serà el vehiculo que posibilite esta aspiración de los tra pajadores de nuestra tierra y pri nera meta de una ruta de horizon

CONFEDERACION

REGIONAL DEL

TRABAJO DE

CATALUÑA

Los compañeros que a continua-

ción se expresan, deberán pasar

hoy mismo, por la Casa C. N. T .-

P. A. I., Via Durruti, 32 y 34, entre-

suelo, para entrevistarse con el com-

pañero Montserrat, que les infor-

mará de un asunto de importancia

Narciso Jadraque Castell, Anto-

para los mismos.

all'HUMANITEs. Dice que seria tonto negar la gravedad de la prueba a ha sufrido el Ejército republicano españot con el esfuer de estas últimas semanas realizado por Italia y Alemania acumulando los frentes rebeides gran cantidad de material de guerra con la competidad de las mayorias de las Potencias representadas en el Comite Londres, lo que ha becho que las fuerzas fascistas hayan avantado a pede la berolca resistencia de los republicanos, que han defendido el terro palmo a palmo, casa por casa. Dice que el extraordinario esfuerzo ber-por los fascistas se explien por su ansia de obtener un éxito estrateg-en momentos cuando las disensiones en el campo rebelde se alirmacon virulencia.

Signe diviendo que los sucesos recientes deben ser suficientes para 🦡 Signe diciendo que los sucesos recientes deben ser suficientes para los hombres de Estado francesos se den cuenta del peligro que representa a seguridad francesa una victoria de Franco y sus amos, y que fracia tiene en adelante que defender una tercera frontera. Su territorio insido ya violado y sus ciudades llegarán a conocer la desdichada sue de Granollers y de Barcelona. Así, que el único medio de evitar violent y piraterias es indicar a titter y Mussolini que su ochantages no tienefecto en el Gobierno francés, y para ponerio a prueba, lejos de consentel control internacional en la frontera de los Pirineos, Francia debe de conocer su intención de restituir a España los derechos de que se privada.

«Lo que no se puede consentir es que se crea jamãa que Francesique a remolque de la política inglesa. En todo caso, los Partid del Prente Popular no pueden seguir ya más tiempo despojando. de sus responsabilidades. Que no se diga que la mayoria democ-tica de la Camara francesa se va de vacaciones consagrando su silencio, el monopolio de intervención fascista en España. pues de los incidentes y bombardeos recientes es imposible que comunistas y los socialistas franceses no hagan oir al Goblerno voz del Pueblo francés Nuestro silencio significaria una manif

LE POPULAIRES. En sus comentaries. André Lerous Indica que ya udecia la actifud que adoptaria Chamberlain con lación a la altuación en España. Chamberlain dice, ha evocado en Comunes el espectro de la guerra y ha colocado el problema como si fuese la única alternativa para impedir la pirateria aérea mientras todos sabentos que no es más que un expediente polémico.

«Admitamo» por un momento — dice — que una protecció encontrase dificultades de orden técnico; pero Londres nu tien ninguna necesidad, para defender sus barcos, de entablar un due entre su flota y los barcos de guerra rebeldes, puesto que tiene su disposición multiples medios para poder imponer su voluntas. Pranco Lo que se desprende de las declaraciones de Chamberla es que no son medios los que faltan, sino la voluntad de empen-los y obedecer a consideraciones políticas consecuencia del trans-general que ha emprendido.

Los actos que se han cometido se han ejecutado por sema

que Italia y Alemania han facilitado a Franco, violando los ecta dos de no intervención. No se trata de un incidente involuctar y el mismo Chamberlain ha reconocido que los ataques aparecia: ser deliberados liay, por lo tanto, dos violaciones al Derecho nice nacional en la deliberación de staque a los carcos y en los aparecias. ratos agresores Y st de esto pasamos ai problema general del «peligro de giantita

no es superfluo citar las recientes declaraciones de Eden al ele-de que se puede obtener un spaciguamiento temporal por una po-tica de concesión a la violencia pero con esto no se puede un enuna paz de duración y emprendiendo una retirada no es tam-poco el ramino de la paz, puesto que cuanto más se generalice la falta de respeto a los acuerdos internacionales, en más bella la se incurre s

Derecho internacional si es verdad que los barcos mercanteentran en las aguas territoriales del país en guerra lo hacen un
su riesgo y peligro, y se exponen a los accidentes de una favegación en la zona de operaciones militares, no es menos verdad que
no hay derecho a stacaries y destruirles sin previo avino mando
facilidades para que la tripulación se panga a salvo. Lo país es
que la practica actual de in guerra aérea bace dificil respensa que
consente todas las prescripciones del Derecho internacional prescri que la practica actual de la guerra aérea hace dificil respeta dis-rosamente todas las prescripciones del Derecho internacional priesto que se trata de métodos absolutamente nuevos y no hay prece-dentes de las actuaciones que están provocandose actualmente en el litoral del Mediterráneo donde la aviación al servicio os los nacionalistas se estuerza en dificultar todo suministro a los repu-bilcanos. El problema que hay que resolver consista en podes pro-teger a la marina mercante inglesa sin renunciar por eso a la poli-tica de no intervención que debe mantenerse en el interés superior de la paz europea s

eNEWS CHRONICLES La actitud de Chamberiain — diev — no esta cada bien. Estos atropellos contra barcos ingleses tienen que cesar y concederles una protección eficar. La posición que ha idoprebelde cuya sublevación se vendria al suelo si no fuera sostenido por ayudo extranjera.

El obstaculo en la mente de Chamberlain es et parte de no intersenel obstaculo en la mente de Chamberlain es el parto de los intercados cións, pero querer preservar un arregio que miserablemente ha fracasado en su intento de no intervención, no es mingún argumento para eximir faltas a las regias de guerra y de numanidad.

Bastante retrasado está ya la sestrucción de ese pacto. La firmeza que se ejerció en Nyon cuando Cheroestovaquía estaba en peligro se ha borrado completamente del mapa. Si esa firmeza se utilizara con flurancio otra cosa sería.

nio Vere Lardin, Pascual Aisa Elrio, Isidro Barber Ayudant, Manuel Hurtado Mas, Rafael Segura Oltra, Ambrosio Marro Iturbide, José Vélez Ros, Manuel Caroz Lámro. José Alós Pastor, José Castiilo Garcia, Joaquin Cabrerizo Alecre, Antonio Castejón Melet, Ra-

mon Formes Urgelés, Juan Punter Pérez, Francisco Alonso Garcia, Vicente Bernal Rodrigo, Félix Moliner Andreu. Prancisco González. García, Esteban Casals Simón, Permin Montoli'u Adelantado, Julio Quereda Giner, Angel Fuente Enebro, Alfonso Ruiz Guerrero, Vicente Juan Botella, Ramon Bardagi Estartus, José Belmonte Tovar. Eloy Roig Benedi, Salvador Avellán Morata, Juan Huch Vallespi, José Grao Soliva, José Villader Aguilar, Juan Vera Fernández, Andrés Veinat, Guillermo Fabregat Porcar, Prancisco Peiró Calpe, Juan Luque Nacional del Frente Jiménez, Francisco Romero Robledo, Isidoro Reginas Casas, Jesús Mulfio Pizarro, Pablo Serramia Blasco, Rafael Tous Aluja, Conrado Val Salvador, José Baronat Ma-

importancia se examinô y resolviô ORDEN DEL DEPARTAMENTO DE ECONOMIA

En uso de las facultades que me confiere el articulo 16 del Decreto de 10 de junio corriente para dictar las órdenes necesarias para ponerio en cumplimiento, y de las que conceden el articulo 17 en su apartado 2.º, letra a), y el 28 en los apartados 5.º y 6.º de la Ley de Orden Público de 28 de julio de 1933, a fin de asegurar el normal abastecimiento de la población y de los servicios públicos al mismo tlempo que la organización dei Parque Móvil previato en el reterido Decreto de 10 de junio y la Orden de la Presidencia dei Consejo de Ministros de la República del 8 del mismo mes, He resuelto:

Que por la Dirección General del Transporte se proceda a la inmediata incautación de todos los garajes de Cataluña y también de los depósitos y distribuidores que no estando instalados en garajes, no tengan carácter oficial.

Barcelona, 16 junio de 1938. El consejero de Eco JUAN COMORERA

Alcañiz, que no hayan recibido socorre de la Colectividad del citado pueblo, lo soliciten a este Comité, Via Durruti, 30, 5.º piso. Se ruega a las directivas de

Colectividades de Arag a que publiquen una nota en «SOLI» convocando a sus afiliados a una reunión en el dia, hora y lugar que tengan por conveniente. De no puplicario en el citado diario, se mandará una carta al Comité Regional Sección Evacuación para que asista a las citadas reuniones una dele gación, ya que tenemos que conunicaros asun os de interés. COLECTIVIDAD DE BELVER DE

CINCA (HUESCA)

odos los colectivistas.

sin valor alguno, y el importe de los no canjeados PRES-

CRIBIRA A FAVOR DEL ESTADO, de acuerdo con las dis-El Comité de Control de ceta Industria hace público que

no se hará responsable de los perjuicios que puedan irrogarse a todas aquellas personas que no presenten al canje los VALES que posean, en el plazo señalado.

Barcelona, 15 de junio de 1938.

El Comité de Control

Confederación Regio-COLECTIVIDAD DE FABARA Se convoca a todos los colectinal del Trabajo de estas de la misma, a la reunión que tendrá lugar mañana, dia 19 a las diez de la mañana, en Aragón, Rioja y Nael domicilio de este Comite Vla Durruti. 30 5.º piso. varra

SECCION D. EVACUACION

Se ruega a los colectivistas de

tendra lugar, mañana, dia 19. las diez de la mañana en el domicilio dei Comité, Via Durruti, 30. piso 5.º, rogan 10 la asistencia de

Se convoca a una reunión que

itenede.

aracter organico de maxima importancia, se ce oca a todos los presidentes y secretarios de Sindicates y secretarios y tesoreros de los comités Comarcales de Aragon, gualmente que a los companeros jue a continuación - mencionan, a are entrevista con este Comit endrà lugar en nuestra Scere iria (Via Durruti, 30, 5.º), manana, dia 19 de juio, a las tres de in Compañeros que se mencionant

COMITE REGIONAL

DE ARAGON

Para enterar es de un asunto de

Ramon Andres, Higinio Lopez, ose M. Asin, Francisco Zapater, lose Raluy, Victor Aznar, Antonio Bermus, J. se Caivo, Manuel Amigo, l'elegrin Romeo, Mariano Lalana, danuel Castanera, Pedro Molina, reinando Lopes, Angel Esteban, Jose Mur, Manuel Segura, Manuel Lopea, Serapio Gonzalvo, Pascual Asensio, Francisco Foyos y Angel En espera de vuestra puntual

ssistencia, os saluda fraternal. El Secretario

Ferrocarriles de Cataluña y Ferrocarriles de Sarriá a Barcelona

Se previene a los poseedores de VALES DE CAMBIO emitidos por esta Industria que, por orden de la Superioridad, deberán canjearlos irremisiblemente antes del dia 20 del corriente mes, por moneda de circulación legal del Estado, en las oficinas del BANCO HISPANO COLONIAL, Rambia de los Estudios, núm. 1, todos los dias laborables, de nueve a Transcurrida la mencionada fecha, se considerarán nulos

antifascista tierra y main

NUESTROS TITANES. - VENCER O PERECER

Consigna única PARA RESISTIR, PARA VENCER, PARA SER LIBRES NOSOTROS DAMOS EL EJEMPLO

Que nos imiten los que puedan CON LA HISTORIA A LA VISTA La contrarrevolución en Francia

SOMOS UN PUEBLO QUE LUCHA POR LA LIBERTAD DEFENSA Y SUPERACION

Puntos del programa C. N. T.-U. G. T. LO QUE INTERESA A LOS TRABAJADORES EL EJEMPLO DE VOLUNTARIOS

LA HORA DEL SINDICALISMO REVOLUCIONARIO EN LA ACCION INTERNACIONAL POR QUE RESISTIMOS? POR QUE VENCEREMOS?

¡Por la fuerza de la Revolución! APOLOGIA DE LA MARCHA ATRAS

NUESTROS HOMBRES EN LOS FRENTES DE MADRID LIBROS VENENOSOS

PARA TI, COMPANERO ... |Mucha atención! NUESTRO ANARQUISMO SE REAFIRMA A TRAVES

DE NUEVOS HECHOS HISTORICOS EL INSTITUTO DE MATERNOLOGIA Y PUERICULTURA "LUISA MICHEL"

Una gran obra de la C. N. T. Dibujos de Gumasy, fotomontajes de Horna, profusión de fotografias y grabados.

DE VENTA EN TODOS LOS QUIOSCOS

Pedidos at D. I. P.

Bambia del Centro, 37, pral.

dad se acordo recomendar a todos los Comités del Prene Popular, mantengan con firmeza la unidad de todos los antifascistas. Hay que sostener en tensión e laentimiento popular y vivo el optimismo para trabajar con eficacia y ayudar al Elército republicano a vencer al fascismo internacional, invasor de nuestro Pueblo. La victoria ha de ser obra de nuestra propia vo-

150.000 afiliados tiene S. I. A. Pronto llegará a los 200.000. ¿Lo eres ya tú?

acumulando en

cientes para que ogne representa nos. y que Fran-Su territorio ha selichada suerfe evitar violencias ntagen no tieno a de que se ve

n España Deaposible que los al Gosterno la una manifes.

ea que ya pre-sertain con re-vocado en los ta como « esa mientras que

o que tiene a su votunted a Chamberlain d de empiear-

Involu lario

por una poli-mede un moer no és tam-

es de mam-e Londres y ne persigne unaminintad del control podra reunir defensor del esando este que mede

verdar que viso innido Lo peur es spetar igu-onal puesto

e est. rada t ha idop-

FABASA
De modetta
a reunión
dena dia
diana en
mite via

AL
asunto de
aima imtodos los
e Sindicalos de los Aragon, mpaneros cionan, a

mit e manana. DC10/04/01 Lopez, Antenio Amigo, Lalana, Molina. muel Lo-Pascual y Angel puetual aternal.

peretario e-

na

ine ES-dia-

Los combatientes del Ejército Popular contienen la brutal avalancha facciosa

FRANCIA

El Senado aprobó el proyecto de organización de la nación en tiempo de guerra

1SIEMPRE LOS MODELOS EXTRANJEROS!

Paris, 17. - La Agencia Radio comunica de Burgos que, con ocasión de un concierto, el "Diario de Burgos" expone las concepciones artisticas franquistas, diciendo que "el arte español debe tomar como modelo el arte supremo y totalitario de Wag-

Por otra parte, el "Correo Español", de Bilbao, publica un articulo econômico, diciendo que la España franquista debe tomar como modelo la autarquia alemana e italiana. — Ag. España.

PREOCUPACIONES DIPLOMATICAS

Paris, 17.-El señor Daladier converso con el señor Henry Berenger, presidente de la Comisión de Negocios Extranjeros, el cual expuso al señor Daladier sus preocupaciones sobre la puesta en práctica de la no intervención en la guerra española, y sobre la situación en Siria, el "sandjak" de Alejandretta y el Libano,-Pabra.

CONSEJO DE MINISTROS

Paris, 17.-El Consejo de Ministros de esta mañana adoptó el conjunto de medidas destinadas a completar la obra de resurgimiento económico y financiero. Tienen especialmente por objeto asegurar la estabilidad de los precios, sin la cual la actividad económica s e verian gravemente comprometidas, aumentar la producción y los intercambios necesarios para mejorar la renta nacional.

El Consejo no se ocupó lo más minimo de la situación exterior.-

AMBIENTE DE TREGUA

Paris, 17.-La Cámara ha rennudado sus sesiones esta mañana a rán construidas tres nuevas flolas nueve y media, en medio de tillas de submarinos para los cuauna atmosfera de tregua Los ani- dros del Reich. - Fabra,

mos parecen aquietados, así en las derechas como en las izquierdas. El diputado derechista Tixier Vignancour, retira su demanda de votación sobre la proposición comunista, relativa a la política de no intervención, ya que dicha proposición fué enviada a la Comisión de Negocios Extranjeros, que no

La Cámara vota en seguida por 553 votos contra cinco la proposición del comunista Tillon, invitando al Gobierno a ajustar las pensiones por paro forzoso al coste de la vida, levantándose luego la sesión para reanudaria a las once.

puede dar su informe hasta la tar-

LA SEGUNDA SESION

Paris, 17.-La segunda sesión de la Cámara, de esta mañana, fué dedicada a cuestiones que interesan a los marinos pesqueros, y la sesión que se celebrará esta tarde será empleada en la discusión de las interpelaciones agrícolas.-Pa-

DEGANIZACION DE LA NACION EN TIEMPO DE GUERRA

Paris, 17.-El Senado adoptó esta mañana un proyecto de ley sobre la organización de la nación en tiempo de guerra, por la unanimidad de los votantes, o sear

Por la tarde ha de celebrar una nueva sesión.—Fabra.

El «Reich» construye submarinos

Berlin, 17. -- Como prevé el programa de construcciones navales, en el presente ejercicio se-

El tema de los bombardeos sigue en pie

«Daily Herald» comenta que Alemania está ensayando en España nuevos procedimientos guerreros

Londrez, 17. - El "Daily He- información de Valencia, en la rald", en un artículo publicado cual un corresponsal dice que el esta mañana, examina el bombar- barco inglés "Marconi" ha servideo de los barcos ingleses en los do de experimento a la aviación puertos españoles, y dice que se italogermana. El "Marconi" es un trata de un experimento realiza- buque de 7.402 toneladas, que do por el Estado Mayor alemán transportaba a Valencia un carpara extudiar los medios de blo- gamento de carne para la poblaquear un pais en el curso de una ción civil y ha sido objeto de ataguerra eventual. El Estado Mayor alemán estudia la posibilidad paña. de paralizar las comunicaciones de otro pais europeo con los bombardeos aéreos. El experimento se ha hecho, aunque en medida reducida, en España. El Estado Mayor inglés, muy preocupado, estudia la situación de los puertos españoles, porque la amenaza va dirigida contra Inglaterra en cos ingleses en los puertos repucaso de una guerra europea.

ques sistemáticos. - Ag. Es-

250.000 LIBRAS LES PIDE EL LLOYD A LOS FACCIOSOS

Londres, 17. - La Compañía inglesa de Seguros, Lloyd, ha pedido a Franco la cantidad de 250.000 libras de indemnización por los daños causados a los barblicanos españoles por los aviones El "Daily Express" publica una franquistas. — Ag. España.

Un gran acontecimiento deportivo para el próximo domingo, organizado por el Consejo Regional de cia en el sector de Castellon, uonde nucatas, que conquistaron truir el puente sobre el Mijares, atacaron Villarreal, que conquistaron al asnito, excepto el cementerio y algún foco aistado, donde los rebel-Cataluña de S. I. A.

drá lugar en el campo del Tarra- los mejores elementos de que dissa F. C., un atractivo acontecimiento deportivo. Se efectuarán ofrecido espontáneamente ambos dos formidables partidos entre una selección compuesta de la Colonia Escolar Campesina de deria de niños. Refugiados en Sabadell y Escuela Ferrer y Guardia, de Tarrasa, contra el primer equipo infantil del Tarrasa F. C., disputándose una magnifica copa, regalo del poeta del antifascismo y rapsoda del Pueblo, Luis Castellanos. Arbitrarà este encuentro el delegado de festivales del Consejo Regional de S. I. A., de Cata-

A continuación tendrá efecto un emocionante encuentro entre ei potente equipo de la Guardia también honrará con su presen-Presidencial y el primer equipo cia el espectáculo.

Mahana, domingo, dia 19, ten- | del Sabadell F. C., integrados por ponen los mismos, habiéndose equipos a actuar a beneficio de las victimas del fascismo y guar-

Se disputará una hermosa copa, regalo del gran tenor mejicano Angel Soto, quien hará entrega de la misma al vencedor.

Tirara el "kid-off" la bella sefiorita Maria Luisa Tejeda, quien obsequiará a los jugadores con unas insignias, recuerdo de su visita a este simpático festival.

La citada señorita es hija del embajador de Méjico en España, don Adalberto de Tejeda, quien

LA INFORMACION POLITICA AL DIA

Se ha fallado a favor del Gobierno de la República Sigue el imponente desbordamiento un recurso entablado por los facciosos en Amberes, sobre el embargo de cuatro barcos mercantes

favor dei Gobierno de la República la petición hecha por armadores facciosos, de embargo de custro barcos mercantes españoles. El ministro mostraba su satiafacción por este fallo, que ha reconocido el legitimo derecho del Gobierno de España,

EL COMITE NACIONAL DEL FRENTE POPULAR PROPUG-NA LA UNIDAD INQUEBRAN-TABLE DE TODOS LOS ANTI-FASCISTAS

De la reunión del Comité Nacional del Frente Popular, se ha facilitado la siguiente referencia: "Entre otros asuntos de menos importancia, se examinô y resolvió sobre el Reglamento del Fren-

te Popular de Albacete. Se acordó remitir al Frente Popular de Almeria las normas de actuación que solicita.

Se tomó nota de la constitución del Frente Popular de Guadala-Sobre la solicitud de ingreso

del Partido de "Esquerra Valenciana" de Castellón, en el Frente Popular, se acordó pedir informes al Comité de esta provincia. Se aprobaron las bases del Frente Popular de Tanger.

Con relación a una comunicación del Frente Popular de Granada, se acordó atenerse a las normas ya acordadas y comunicadas, sobre la organización de los Frentes Populares provin-

Se acordó agradecer un entusiasta telegrama de adhesión al Comité Nacional, del Frente Popular de Puertollano.

Al final de la sesión se examino la situación general. Por unanimidad se acordó recomendar a todos los Comités del Frente Popular, que mantengan con firmeza la unidad de todos los antifassión el sentimiento popular y vivo el optimismo para trabajar con eficacia y ayudar al Ejército Republicano a vencer al fascismo internacional, invasor de nuest: o Pueblo. La victoria ha de ser obra de nuestra propia voluntad."

DESPACHO DEL MINISTRO DE HACIENDA

El ministro de Hacienda ha despachado con los subsecretarios de

y Transportes al recibir este me- alta del diputado Br. Gómez Hidiodia a los periodistas les ha co- dalgo, restablecido ya de su dolenmunicado que el Tribunal de Co- cia y del vicepresidente de las mercio de Amberes ha fallado a Cortes, Sr. Fernández Clérigo, y del Subsecretario de Armamento.

MOLES VISITA A VELAO

El ministro de Obras Públicas fué visitado por el ex ministro Juan Moles, con el cual conferen-

EL PRESIDENTE DE LA REPU-BLICA RECIBE AL LIDER INDIO

A las cinco y media de ayer tarde fué recibido en audiencia por el Presidente de la República, Sr. Azafia, el presidente del Partido Socialista indio, Sr. Nehru.

CURSILLOS PARA LA ENSE-RANZA DE CONDUCCION DE TRACTORES

Se han terminado los Cursillos que para enseñanza de conducción de tractores se han dado en las Granjas-Escuelas de Albacete y Levante, habiéndose entregado a los alumnos los certificados corres-

El acto de clausura de estos Cursillos ha sido muy sencillo, habiendo dirigido la palabra a los alumnos el jefe del Servicio de Enseñanza y Divulgación del Instituto de Reforma Agraria en nombre del director de este Instituto, exhortando a los tractoristas a trabajar con todo entusiasmo para incrementar nuestra producción

Dentro de unos dias se empezara un nuevo Cursillo de estas ensefianzas en la Granja de Levante, con obreros de las provincias centrales de Madrid, Toledo, Cuenca y Gundalajara.

EL CAPITAN DEL SIDO ABSUELTO

Gibraltar, 17. - El proceso del capitán Scott, comandante del buque inglés "Stancroft" acusado de haber transportado municiones destinadas a España, ha terminado con la absolución del capitán. - Fa-

PARTE DE GUERRA

En Levante se combate con extraordinaria violencia, habiendo reconquistado, nuestras fuerzas, Villarreal y varias cotas

La aviación facciosa actuó sobre Nules, Valencia, Tarragona y Barcelona, habiendo sido derribado un «Junker» por los antiaéreos

Ministerio de Defensa Nacional

EJERCITO DE TIERRA

FRENTE DEL ESTE. - En la sona de Sort, fué totalmente recha. sado un ataque enemigo contra nuestras posiciones de Piedras de Aolo. FRENTE DE LEVANTE. - Se combate con extraordinaria violendes resisten todavia.

También se lucha con dureza en las cercanias de Alcora, contenien do las tropas leales, con energia, la presión facclosa. En el sector de La Puebla de Valverde, fueron reconquistadas en brioso ataque las cotas 1.638, 1.627, 1.647 y 1.763 del Alto del Buitre, y

1.721, 1.752 y1.706, de Loma Pelamozos, En estas operaciones, los rebeldes sufrieron gran número de bajas enpturando nuestras fuerzas muchos prisioneros y material.

FRENTE DE EXTREMADURA. — Después de cuatro durístmos ataques, el enemigo consiguió ocupar el vértice Patuda. Apoyados por tanques y aviación, los facciosos atacaren varias ve

mente rechazados. También se rechazaron rotundamente diversos ataques a Quejigo y Mojón Blanco. En el sector de Puente del Arzobispo, la lucha es durisima. Des-pues de nueve ataques, apoyados por la acción incesante de su arti-llería, el enemigo consiguió ocupar las cotas 498 y 512. Nuestras fuersas

ces por la pista de Los Blazquez, en dirección a Mármol, siendo total.

recuperaron ésta, en enérgico contraataque. Se capturaron muchos prisioneros y material. DEMAS FRENTES. — Sin noticias de interés.

AVIACION

La aviación rebelde actué contra Nules, Valencia, Tarragona y Barcelona, causando algunas víctimas y daños. Los antiaéreos de Valencia lograren derribar ayer un «Junber», que eayó incendiado en el mar-

El ministro de Comunicaciones | su departamento y recibió la vi- | DISPOSICIONES DEL «DIARIO OFICIAL DEL MINISTERIO DE DEFENSA NACIONALA

> Circular anunciando una convo catoria para la Escuela Popular de Guerra con objeto de cubrir por cada unidad y Comandancia el número de aspirantes que se se-

Para las situadas al norte de Lérida, 75 por División, 10 por Ouerpo de Ejército, 5 por Ejército o Agrupación Autónoma, 40 por la Comandancia Militar de Barcelona, 10 por cada una de las de Tarragona y Gerona y 2 por cada una de las restantes; y para las situadas en la Región Centro-Sur: 25 por División, 5 por Cuerpo de Ejército, 5 por Ejército, 20 por cada una de las Comandancias de Madrid y Valencia y 2 por cada una de las demás. - Pebus.

LO QUE DICE LA «GACETA», -EL PASO DE VIAJEROS POR LAS ADUANAS FRONTERIZAS. -LOS PRECIOS DE LOS ESPE-CIFICOS

En la «Gaceta» de ayer se insertan, entre otras, las disposiciones siguientes:

Hacienda y Economia. - Orden disponiendo que las Aduanas fronterizas no permitan la entrada ni salida de viajeros desde las ocho de la noche hasta las sele de in mañana, con las excepciones que

Instrucción Pública y Sanidad .-Orden dictando normas al efecto de unificar er todo el territorio de la República los precios de venta de especialidades y productes far-

- Orden dando disposiciones sobre los productos quimicofarmacéuticos tanto los de fabricación nacional como los importados.

companero

Valencia, 17. - Ha muerto el ca-«STANCROFT» HA | pitán de Intendencia de la 16.º Bri- gido algunas dificultades en las decir, de ningún modo, que las gido algunas dificultades en las decir, de ningún modo, que las deci el entierro en el pueblo de Cheste.

AVISO

La Pederación Local de Sindica-

tos Unicos C. N. T., Via Durruti, 32 y 34, pral., puerta 23, ruega a los compañeros cuyos nombres insertamos, que pasen por estas Oficinas para un asunto de interés. Mariano Ros García, Eugenio Barrio Galileo, Manuel Lamarca Sebastián, Pompeyo Rosquillas Torrons, Salvador Sebastián Marco. Alejandro Salomé Villafranca, Autonio Francisco Santiago, José Olivares Montesinos, José Herrero Miralles, Joaquin Astola Pons, Angel García Rocamora, Juan Codina Vi-

fials, Pélix Márquez Rebolat, Ra-

món Gracia Vallespi, Ramón Agus-

ti Galba.

Federación Nacional de las Industrias Siderometalúrgicas Comité Regional de Cataluña CONVOCATORIA

Por la presente se convoca a todos los Sindicatos de las Industrias Siderometalúrgicas enclavados en la Zona 1.º y que componen las Comarcas del Barcelonés, Valiés Oriental, Vallés Occidentai, Maresma y Bajo Llobregat, al Pieno de Zona que se celebrara en el tituido a determinadas situacio- Praga. - Fabra. Local del Bindicato de las Industrias Siderometalúrgicas, de Taa las diez de la mañana.

Ateneo Professional de Periodistas

CONFERENCIA DEL PADRE SALVADOR DE HIJAR, PARA EL PROXIMO DOMINGO

El interesante ciclo de conferencias que organiza el Atenco Profesional de Periodistas, va a tener mañana, domingo, dia 19 del actual, la vallosa intervención del célebre religioso, padre Salvador de Hijar, quien disertarà sobre el tema de palpitante ac-tualidad: "DESCOMPOSICION DE LA ZONA REBELDE".

ine once y media de la mañana. Orquesta Sinfónica, bajo la direc- dustria del Especiáculo.

EXTREMO ORIENTE

del Río Amarillo

Protesta de la U. R. R. S. por los bombardeos japoneses

RECONQUISTA DE CHIEN CHANG KOW

Hankeu, 17. - Un comunicado oficial chino al anunciar que las tropas chinas han reconquistado Chien Chang Kow, informa que los japoneses continúan bombardeando los diques del Rio Amarillo. — Agencia España.

LA REGION TRIGUERA INUNDADA

Pekin, 17. - El desbordamiento del Rio Amarillo sigue imponente. Les aguas han llegado a 80 kilômetros al sur de Kai-Peng, inundando la llanura de Honan, que es la región triguera de China. Las brechas en las margenes del rio se ensanchan y todos los diques y obras de defensa resultan ineficaces. Por otra parte, tropas chinas, armadas de ametralladoras, impiden los trabajos, habiendo matado ya a seis ingenieros militares japoneses.

LEL GOBIERNO CHINO ORDENA

REPARAR LOS DIQUES

Hankeu, 17. - La Agencia Central News participa que el Gobierno chino, ante la importancia de las inundaciones en el sector del Rio Amarillo, ha circulado ordenes a las autoridades competentes para que sean realizadas las reparaciones pertinentes en los diques de una manera inmediata. - Pabra.

PROTESTA DE LA U. R. S. S.

Tokio, 17. - La U. R. S. S. ha necho, por mediación de su encargado de Negocios en Tokio, unas protesta ante el Gobierno japonés contra el bombardeo de las ciudades abiertas de China, por la avia-

ción japonesa. Según una nota facilitada por el riceministro de Negocios Extranje, ros, Sr. Horincucht, el Gobierno n**ó** aceptó la protesta y llamó de nuevo la atención del Gobierno de Mosed sobre la ayuda aportada a China por la Unión Soviética. - Pabra.

Los de la «no intervención» se reunirán el martes

Londres, 17. - Se confirma oficialmente que el Subcomité de no intervención ha sido convocado para el próximo martes, previéndose que la discusión se llevará especialmente so-bre el plan de observación maritima. — Fabra.

CHECOESLOVAQUIA

HAN DESAPARECIDO LAS DIFICULTADES

Muerte de un valiente Está descartada la implantación del servicio militar de tres años

Fabra.

tas, de la C. N. T. Se ha verificado gestiones que se llevan a cabo dificultades de mayor importanentre los Gobiernos de Checoes- cia hayan desaparecido.-Fabralovaquia y Alemania con referencia al asunto de los sudetas. El Gobierno checo acepta como punto de partida para las negociaciones, la base del Estatuto nabierno de Praga parece decidido mayo último y contra las cuales provisionalmente en favor de la los sudetas han protestado desde

el primer momento. Hay que hacer constar que los ataques que las estaciones radiodifusoras del "Reich" lanzaban contra Checoeslovaquia han cesado, debido al hecho de innumerables cartas de protesta, emanadas no precisamente de nacionales checos, sino de los mismos alemanes sudetas, ante la indignación que les producia la manera de interpretarse en Berlin tos incidentes de Checoeslovaquia que las estaciones de radio del "Reich" dfun-

dian a su antojo. Hay que hacer notar que los nombres de personas tenidas por extremistas no figuran entre los componentes de la delegación de los sudetas que actualmente negocian con el señor Hodza.

De todas maneras, no hay que completo",--Fabra. atribuir una mayor importancia que la que requiere, al actual estado de cosas, y podria resultar peligroso interpretar la situación actual dándole un mayor alcance

EL SERVICIO DE TRES ASOS Praga, 17. - Según el "Prager Mittag", la cuestión de la im-

plantación del servicio militar de cionalitario juntamente con el tres años discutido en los últimos programa de los sudetas. El Go- tiempos, está ahora descartada. "Checoeslovaquia, decidida en a hacer respetar las medidas de todo momento a aportar su conorden militar decididas en 22 de tribución a la paz, se pronunció

ALEMANIA SIEMPRE

realización de esta medida."

AL ACECHO Berlin, 17. - Con motivo del Congreso del germanismo extraniero en Stuttgart, el «Berliner Tageblatts pone de relieve la voluntad de la Alemania nacionalsocialista de no desinteresarse de sus

chermanos del extranjeros Escribe además dicho periodico: «La unión de Austria al «Reich» es un motivo imperioso de proceguir por este caminos.

Insiste a continuación sobre ela lucha de los alemanes sudetass y proclama que ela antigua concepción que limitaba a las fronteras politicas la existencia y evolución del germanismo ha variado por

UN OBSERVADOR BRITANICO EN PRAGA

Praga, 17. - El vicecónsul de la Gran Bretaña en Insbruck, ha del que en realidad merece. Si sido nombrado observador de la una relativa moderación ha subs- Legación de la Gran Bretaña en

rrasa, calle Joaquin Maurin, nû-mero 76, mañana, domingo, dia 19, HOMENAJE A LA MEMORIA DEL POETA DEL PUEBLO, FEDERICO GARCIA LORCA

Organizada por el Sindicato; ción del maestro Fernando J. Obragran "Fiesta de la Danza, de la

solemnidad artistica por haber si- el poeta es al propio tiempo autor do organizada como homenaje a de las melodias, inspiradas en el la memoria del malogrado poeta folklore andaluz. El maestro Obra-Federico Garcia Lorca, y ser la dors, como homenaje postumo al primera vez, después del 19 de que fué su gran amigo, ha glosajulio, que se podrá admirar en un do, en la gran guitarra de la Orescenario de Barcelona, algo de questa, estas canciones, para conla magistral producción teatral del vertirlas en el exponete del múgran poeta granadino.

Música y de la Poesta".

Se representará, por un escogido que el gran público desconoce.

de la Industria del Espectáculo dors, y un recital de danzas por (C. N. T.), tendrá lugar el los magnificos artistas Rosita Sedomingo, día 26, a las once de la govia y Juan Magrinyá. mafiaña, en el Teatro Tivoli, la En esta función se ofrecera al

público la primera audición del "Lorquianas" (3 romances de Fe-Dicha fiesta adquiere carácter de derico García Lorca), de los que sico que era nuestro Pederico 🙎

Barcelona, sábado, 18 de junio de 1938

Salud a los héroes de la 43.° Di

EN LAS JORNADAS QUE VIVIMOS

De cara al Pueblo y con el Pueblo hay que afrontarlo todo: lo halagüeño y lo adverso

Permanente reciprocidad en el sacrificio entre la masa antifascista y sus dirigentes

¿Cómo reacciona el Pueblo español ante las perspectivas que los acontecimientos en curso abren a su onsideración preocupada? Con la enteresa de siempre: como una sola voluntad lanzada hacia un fin único. Del inagotable depósito de su energía para el sacrificio, extrae el arma invulnerable de su vallento secision. España no es, ni será, Abisinia, Espafia no es, ni será, Austria. La inclinación al suieldio no es plaga de nuestra patologia moral y fisica. Nuestro Pueblo sabe morir con honra, y si ha tenunciado a la guerra, en su constitución política, en su constitución moral, descarta el sometimiento a la esclavitud. Es ésta, una expresión de su naturaleza histórica, constantemente reiterada a trarés de los tiempos, y a lo largo de los más diversos azares de su gloriosa existencia. Saben las masas que sufren y que luchan, que el no hacerlo, seria como entregarse al vacío moral del suicidio particular y colectivo. Está de sobra persuadido de que en sus reacciones y en sus determinaciones, no puede haber margen para el desánimo, ni para la flaqueza. Cumple su deber, sin reparo en amarguras y en contratiempos. Un quebranto en la zona de sus sentimientos más entrafiables —y nada tan profundamente entrañable como la lucha que sostenemos, nada tan hondo y directo--- por encima de pasajeros abatimientos embravece su coraje y su instinto de defensa. El pan, la Libertad, la casa y la tierra, el hogar y la dulsura de sus intimidades tranquilas pacificas, los hijos y las mujeres...; todo esto es que defiende en la lucha. Todo esto, regado de sangre y de lágrimas, malbaratado o destruido por la ferocidad de los invasores, en más de media Espafia, le empuja a crispar las manos sobre las armas y a pegarse a la tierra querida que los extranjeros

Así anda la retaguardia facciosa

EN MARRUECOS MENUDEAN

LOS ACTOS CONTRA EL

REGIMEN FRANQUISTA

Los periódicos de los traidores proponen

que se imite a Italia y a Alemania

Tetuán, 17. (De un correspon- | hasta el punto de tener que sus-

sal especial).-Menudean los ac- penderse la circulación por dicha

los de sabotaje contra el régimen

faccioso de Franco. Acaba de de-

clararse un incendio en los depó-

sitos de gasolina que la Compa-

fila Atile tiene establecidos en la

carretera de circunvalación. El

incendio, desde el primer momen-

to, adquirió gran importancia, nal".-Fabra.

nos quieren arrebatar. Todo este le grita al alma-Resistiri Resistir, cómo sea y cómo se pueda!" Todo esto, y la voz amiga de miliares y miliares de los mejores españoles caldos desde las gieriosas jornadas de julio en los campos de la independencia nacional, claman una orden y doctrinan con lo que sólo es posible doctrinar: el ejemple.

de Pueblo libre y al martirio de los caidos en los frentes, y de los que en el negro y sangriento presidio de la otra zona, oprimida por la pesufia fascista y por la abyección tiránica de quienes deser-taron de su condición de españoles, desde el abismo de sus sufrimientos, tienen presa su mirada de esperanza y de estímulos, del brillo de nuestras bayonetas vengadoras, que no se abaten más que con la muerte. Esto siente el Pueblo.

Tales sentimientos hacen vibrar sus fibras intimas en estas jornadas de gloria y de dolor, cuyo signo adverso, sólo a fuerza de valor y de temple sostenido, pueden y deben ser superadas por todos. El Pueblo, una ves más, aporta su decisión inquebrantable a prueba de bombas y de destrucciones.

cia colectiva de todo un Pueblo, en múltiples ocasiones duras, se ha revelado como la mejor y, a veces, la única fuerm rectora y creadors. La Historia nos ilustra, con múltiples hechos, hasta dónde puede llegar un Pueblo dispuesto a no dejarse vencer. Nuestra lucha añade a la Historia nuevos y gioriosos ejempios.

El es el gran actor de esta descomunal epopeya que vivimos, y él lucha sin tregua ni vacilación por darle un final digno, que no puede ser otro más que el de la victoria, de la libertad de España.

los elementos judios.

trasladados al hospital.

festaciones - Pabra

Los bárbaros de Ber-

lin se ceban en los

iudios

Beriin, 17. — Se han producido hoy grandes manifestaciones contra

Circuló el rumor de que habían

sido rotos los escaparates de diver-

sos almacenes israelitas, especial-

mente en la avenida de Pranckfurt.

en el barrio nordeste de la capital.

Seis judios han tenido que ser

En los circulos policíacos no han

querido dar detalles sobre la natu-

raleza e importancia de estas mani-

LLEGARON A GERONA LOS **VALIENTES DE LA 43 DIVISION** zar la extradición de los mal llama-

Año VIII - Euoca IV - Número 1916

«Vuestro ardor combativo, vuestra noble impaciencia por incorporaros a las trincheras, es la negativa rotunda a los rumores deleznables de mediación». dijo Alvarez del Vayo

una gran recepción popular a los pañola, lo que vibra en vosotros herolos combatientes de la 43 Di-combatientes de la 43 División; visión, que llegaron procedentes de Prancia. Para recibirlos vino tam- mento en que una continuación de cién de Barcelona el ministro de Estado, Alvares del Vayo, comisio- por resultado privar a la patria nes diversas y representaciones.

En la Plaza de la Independencia se celebró un gran acto, y el minis-tro de Estado pronunció la siguien-

"Teniente coronei, oficiales, comisarios y soldados de la 43 Divi-

Yo me honro on traer a los he roicos combatientes de la 43 División, el saludo emocionado y entustasta del Gobierno y del Pueblo español, Durante tres meses largos, España ha seguido con admiración y gratitud el alarde magnifico de arrojo y tenacidad con que una unidad española, expuesta por su emplazamiento especial a una lucha particularmente desigual con el enemigo, cumplia dia tras dia la consigna de cerrar el paso al invasor. La 43 División, en momentos de extrema gravedad salvó con au concurso una situación cuyos riesgos, no por haber sido superados, han desaparecido de nuestro re-

de la 43 División, y que no se ciracompañaba también la envidia adñoles que en territorio rebelde, llevan ya hoy su uniforme de Jefes, bandera de la República. oficiales y soldados, con la desesperación y la vergüenza intima de verse convertidos en simples ins-

Gerona, 17. - Se ha tributado mejor y lo eterno de la nación esla resistencia sólo hubiera tenido de vuestro esfuerzo. Cruzale la frontera y no en calidad de vencidos sino en calidad de soldados activos de la lucha por la independencia de España.

Vuestro ardor combativo, vuestra noble impaciencia por reincorporaros a las trincheras en que se decide el porvenir de España como Pueblo libre, es la negativa rotunda a los rumores deleznables de mediación contra los cuales el Gobierno de Unión Nacional, fiel a su compromiso de honor con el Pueblo español y con los combatientes, apenas si cree que merece la pena de pronunciarse otra vez.

El frente os aguarda. Llevad a él vuestro tesón: el ejemplo de cómo se debe resistir: la sensación alentadora de que apenas habéis salido de una batalla, para querer entrar en otra.

Si la exploración que contra todo derecho se acaba de hacer de vuestra voluntad en territorio francés, y que me ha obligado como En esa corriente de universal sim- ministro de Estado, a formular ante d Gobierno de la gran nación vela conducta militarmente ejemplar cina y amiga la consiguiente enérgica protesta, es francamente inadcunscribia ciertamente al ámbito misible, ella ha tenido para nosespañol, yo estoy seguro de que la otros el desenlace, no por descontado menos feliz, de mostrar al mirativa de tantos miles de espa- Mundo como reaccionan los soldados de España que luchan bajo la

Y esa bandera, que significa independencia y libertad, democracia estar deshonrándolo a diario, al y convivencia con todos los españoles que se unan a nosotros en trumentos de la agresión extran- defensa de la patria; esa bandera, bordada hoy con los trece puntos con que el Gobierno abre las puertas de la España nueva a todos los españoles que sientan la nación. incluidos los de la zona rebelde, vosotros no la traéis de los Pirineos envilecida, sino aureolada por dar muy bien. Tanto saben manvuestra resistencia y vuestro fervor, dar que, todo lo que se construipara ser clavada en otros posicio- rá será para la Alemania "nazi", nes que hoy están en manos ex- porque los alemanes, sin ser jutranjeras, pero que han de volver dios —que por eso los duian— son al sedorio del indomable Pueblo es- los que mejores saben aprovecharpañol. ¡Combatientes de la 43 Di- se de cuanto caen en sus manos, visión, otra vez en marcha hacia la que se convierten en garras o en

Grupos de muchachas cubrieron sará en Cádiz?- nuevos alemanes materialmente de flores a los hé-roes de la 43 División, a los cuales la ciudad, porque las gaditanas de se les concedieron tres dias de li- ahora no pueden hacerse tirabu-

EL RETIRO DE LOS VOLUNTA- Ahora las gaditanas tendrán que refugiarse a la sombra de sua casitas blancas, llorando de rabia, viendo que los majos de ayer son unos eunucos de los teutones que van tras de los morazos, 2 ellas, las lindas gaditanas, tendrán que ir pensando que hay que emular el heroismo de Mariana Pi-

ORGANI

Barcelo

LOC

rec

en

¡Oh!,

que se ha

esta Espa

esta Espa

esta Espai

Martinez

esta Espa

dos los re

tarismo.

paña vege

que hacer

da, para

de manera

cha sin fin

po inveter

entre las o

titud trabe

tas superio

tre el Pode

no ha sido

mifeudal o

devoraban

privaban y

ción los gr

habian visi

tócratas de

asones qu

ros; los clé

la de emb

propio o de

res aventu

nian más

ler para e

te amorfis

a cosa pú

res inútile

un Pueblo

rada, ha n

contrar la

hombres o

Frente

El Puel

RIOS DE MUSSOLINI

caen en España como racimos. Esta es la única forma de reali-

dos "voluntarios". Y decimos ex-

tradición, ya que se trata de vulgares delincuentes del Derecho Internacional. Nosotros nos con-

que no hay más remedio que ha-

mos menos que darles caza como

si fueran aves de rapiñs. Aves de

tras bravias y belias mujeres.

Napoleón. Así se hizo con los pi-

cantos de tenores, plumas de pa-

merecen otro trato. Ya que Mus-

so de la Sociedad de las Naciones

-repitiendo la barbarie de Abi-

sinia-, pero se han encontrado

que nosotros, claro está, no somos

bisinios. Los abisinios —; perdón

pedimos al Negus y a los etio-

abono en los valles y en las huer-

es tan soporifero que negará que

sea verdad, porque el peor ciego

MANES... HASTA QUE LOS

ECHEMOS

En Cádiz simpre suceden cosas

troductor para las tropas italia-

ha sido intervenido-¡valga la pala-

bra!- por unos jefes italianos. El

ahuecar el ala e irse con la pro-

diz y del famoso "viva la Pepa"!

los nacionalsocialistas. Los espa-

noles serán unos simples parias,

porque los alemanes saben man-

garfios. Pero en Cádiz -¿qué pa-

ca el que no quiere ver.

tas de Levante.

ratas bereberes. Los sicarios

Nueva lis-

talianos muer-

Durante el

mes de febrela suma

y cinco. No es

un grano de

anis, Los soldados italianos

También esta noticia puede is lacrada a mister Plymouth. Pero este honorable miembro de la ne intervención, se dirá: "¿A mí con chinitas? ¡Vamos, anda!" si fuese

LA "PAZ" DEL NACIONALISMO ABIGARRADO

Hasta los moros tienen envidia

de los alemanes e italianos. La noticia nos llega via Tánger, pere procede de Tetuán. Allí todo es habiar de Mussolini y de Hibler. A los moros que los parte dolemos de la muerte de estos soldados italianos, Pero vemos un rayo. Pero los moros también tienen su corazonzito, y ne se creen menos que los teutones cerio asi. Son tan pesados, que los hijos del "Duce". El otro di para terminar con ellos no podehubo una manifestación —todo los días son buenos para manifestarse, según los fascistas— y rapiña, que asaltan los hogares en dicha manifestación todos la de los españoles y violan a nuesvivas y todos los hurras fueros para los dictadores de Europe Asi se hizo con los mamelucos de Los moros se indignaron. Los mo-— Tranidad de vanidades 2 todo vanidad"— querian que dieran vivas a la morisma. Y copagallos en el chambergo- no mo los alemanes y los italianos opusieron, por algo son los solini se empeña en que invadan amos- se armó la de San Quinnuestro suelo, nosotros no podetin Hubo palos, estacazos, chichomos menos que devolvérselos con nes y no pocas detenciones. Salisuna esquela de defunción, para ron, como siempre, peor parados que se lo comuniquen a sus faque nadie, los Hijos del Profeta miliares. Los soldados españoles Una ves más fueron carne de cadefienden lo que es suyo. Ellos fión. Ahora carne de befa y de cohan querido invadirla sin permicarnio. Un moro, indignado, sacé una pistola e hiso fuego contra un comandante italiano. Otros moros secundaron la actitud del primero De la refriega resultaron muertos tres oficiales alemanes, cuatro italianos y un sargento portugues. Pero para que nada faltase en la es!- resultan que son ellos, que amalgama de la España nacionas unas veces corren como liebres en liste, hicieron aparición los de la Alcarria y otras quedan como Tereio, para apaciguar los ánimos Aun hubo otros tiros. Un sargenie disparó contra un comandante que Al Comité de no intervención le había abofeteado al sargento more. mandamos la estadistica. Pero

Daria gusto ver esta amaigama de razas y de tiparracos Parecerias unos cuadros coreográficos de la peor especie. Coros coreográficos que habían de haber presenciado CADIZ, COLONIA DE LOS ALEtodo el Comité de no intervención a ver si llegaba a convercerse de que en la España facciosa no sólo hay españoles, como allí se dice. A no ser que la miopia de los graciosas. Cádiz —; Cádiz habia de ser!-- ha servido de puerto in- | que gastan gafas ahumadas, no les dejase ver claro, y lo que eran monas. Alli se unieron en homosexual ros, Italianos y alemanes, creyeras maridaje, moros, italianos y ale- que eran castellanos, andaluces 🕏 extremeños, disfrazados para remanes. Y ahora nos llega la noti-

cia de que el arsenal de la Carraca presentar tal pantomima.

jefe español que dirige dicho arse-¡Si me sacas del pozo, nal, se negó a cumplir la orden. Pero como en la España facciosa -ya no diremos facciosa, sinoitalote perdono la vidal germánicamarroqui-no mandan los españoles, éstos han tenido que

Berlin, 17. - La Prensa aletesta a otra parte. Los alemanes mana manifiesta cierta aprensión -cabezas cuadradas y faz rubi- con respecto a la amenaza formucunda, y que nos perdone Cer- lada por Inglaterra de introduvantes, que lo digamos en caste- cir el "clearing" por la fuerza en llano- se han quedado dueños sus intercambios con Alemania, de aquellas dependencias. Ahora después de la repudiación oficial hecha por Alemania de las deuel arsenal de la ciudad gaditana

— se hallara bajo el dominio de demostrar que este "clearing" no haria más que perjudicar a la Economia inglesa. — Fabra.

Londres, 17 .- La llegada mañana a Londres del ex primer ministro rumano señor Tatarescu, zones como se lo hacian en 1811. retiene la atención de la Prensa de esta tarde, estimándose que esta visita tiene una significación

politica y ecocómica. Tatarescu permanecera en Inglaterra unos ocho dias y sera huésped de lo-J Halifax.

El hecho de que sir Reginald Hoare, ministro de la Gran Bretaña en Bucarest haya salido igualmente para Londres ha aftedigo interés a esta visita.

Tatarescu no es actualmente miembro del Gabinete, sino que forma parte dei Consejo dei Ren siendo uno de los que goza de mayor confianza con el sobersno. -Fabra.

El timo alemán de los cristales de la Cate-

dral de La Plata

Buenos Aires, 17. - El ministro de Trabajos Públicos ha decidido pedir al canónigo Delaparte, de la Catedral de Chartres, se traslade a La Plata en calidad de técnico con objeto de examinar los cristales de la Catedral, fabricados en Munich -Grand-Prix- y de los que existe la sospecha que son vidrios corrientes, pintados parcialmente. — Pabra.

jera contra su propia nación. Es lo

INGLATERRA

Rio Martin desde Lisboa, hace dos dias. Las autoridades facciosas OTRA ELECCION PARCIAL aseguran que el siniestro ha sido TRIUNFARON LOS LABORISTAS

UNA POLITICA DE GUERRA En el pensamiento y en la acción del Pueblo antifascista no puede haber otra cosa que

carretera. Se han consumido 250

mil litros de bencina, llegados a

provocado "por una mano crimi-

Una vez más hemos de evocar la frase de nuestro gran hermano, el glorioso Durruti: "Nosotros renunciamos a todo, menos a la victoria". Y la evocamos, porque la trayectoria del movimiento libertario ha seguido el camino señalado en aquellas palabras y ha renunciado y sigue renunciando con un espíritu de sacrificio y abnegación que no todos comprenden.

el afán de victoria

No importa. Así somos y así seremos siempre. Nuestra vida actual, como toda la vida política española, no puede responder sino a una consigna: ganar la guerra.

En estos momentos, más que nunca si cabe, hay que resistir. Resistir y contraatacar. No puede ni debe haber otro empeño ni otra preocupación. Seguir inflexiblemente una política de guerra, y no plantear en la retaguardia cuestiones y problemas que distraigan nuestra actividad, nuestros pensamientos y nuestras energías de esa capitalísima

Quien se aparte de ese camino, no cumple su deber. La C. N. T. lo cumplió siempre y permanecerá cumpliéndolo, con plena conciencia de su conducta.

Se acentúa la campaña antifrscista Londres, 17.—El Partido Laboris- i manifestaria su desco de unirse al

ta ha obtenido un gran éxito en Gobierno norteamericano para forla elección parcial de Barnsley El mular proposiciones definitivas enresultado demuestra, una vez más, caminadas a detener la carrera de que la opinión inglesa se opone a los armamentos, el señor Cham-la política de Chamberlain respec- berlain contestó: eNo tengo noticia

La política extranjera de Chamberlain y la cuestión española, han sido la base de la propaganda en esta elección. El candidato laborista, Frank Collindridge, ha obtenido 26.566 votos contra 16.052 del candidato del Gobierno. Ha obtenido, pues, una mayoría de 10.514 votos; en la elección de 1935, la mayoría fué sólo de 7.000 votos. El candidato elegido ha pronunciado un discurso después de la elección, en el que ha destacado que el Pueblo inglés se pronuncia constantemente contra la politica de Chamberlain, - Agencia Es-

SIGUE LA CAMPAÑA CONTRA EL JAPON

Londres, 17. - Los representantes del Comité de la Campaña en favor de China recorrieron ayer los pasillos de la Cámara, preconizando especialmente el embargo sobre las exportaciones de petróeo al Japón. - Pabra.

EL SENOR CHAMBERLAIN NO DIJO AQUELLO, SINO ESTO

ter comunica la siguiente rectifi- El senador William King, durancación oficial de unas palabras del te la discusión, llegó a pedir la señor Chamberlain, Dice así: "Ha- ruptura de las relaciones diplomábiendo preguntado el señor Hen- ticas con el Japón.—Agencia Esderson si el Gobierno británico paña.

de que los Estados Unidos hayan hecho ninguna sugestión en este sentidos. - Pabra

PARA QUE NO SE VENDA PE-TROLEO AL JAPON

Londres, 17.-Numerosos diputados laboristas y liberales, están recogiendo firmas para presentar al Gobierno una petición para declarar el embargo sobre las expor-taciones de petrólep con destino al Japón.—Agencia España.

En el Senado norteamericano se pidió hasta la ruptura con el Japón

Washington, 17.-11 Senado americano, a pesar de los esfuerzos de algunos senadores moderados, aprobó la resolución del senador Pittman, presidente de la Comisión senatorial de Negocios Extranjeros, en que se condena "el bombardeo inhumano de las poblacio-Londres, 17. - La Agencia Reu- nes civiles en tiempo de guerra".

NUESIROS HEROES

JOAQUIN BLASI

Un héroe más de la gran serie de los caidos. Un compañero que cuando llegó la hora de ir voluntario al frente, pidió un puesto de honor. Pertenecia al Sindicato de Alimentación de Barcelona. Viejo militante de este Sindicato, había trabajado con entusiasmo por la defensa de sus ideales y por la Organización sindical. Los compañeros le querian por su bondad y por su simpatia. Fué abnegado en todos los momentos dificiles de la lucha de clases.

Pero la guerra le llevó al frente a pelear. Sabia que hacian falta hombres en los lugares donde se bate al fascismo internacional. Y alli se fué. Ingresó en el grupo de voluntarios que organizó la Industria Maltera y Cervecera, a pesar de las observaciones que se le hicieron, porque hacia falta en otros lugares del Sindicato. Pero su ánimo y su voluntad eran ir a luchar. Ir al frente a pelear, porque lo exigia la libertad de un Pueblo que no quiere ser oprimido.

Nuestro compañero Joaquin Blasi, que asi se llama este nuevo héros anónimo, murió el día 23 de mayo, a las diez de la mañana, frente al enemigo, en las altas cumbres de la zona de Tremp. Murió, como mueren los autênticos confederados, tiando la cara al enemigo. Como buen anarquista, sabia que la vida no vale nada si a ésta se le priva de libertad. Por eso, su vida es una ofrenda a la Libertad misma. Su sangre generosa no es más que una aportación a sus propios convenzimientos anarquistas.

Nosotros mandamos al compañero Joaquin Blasi, un recuerdo lleno de emoción, y le ofrecemos vengarle en el transcurso de nuestra lucha contra todos los enemigos de la Libertad, porque su ejemplo no puede ser estéril en el curso de in vida de los pueblos.

-; oh, tiempo de las Cortes de Cá- das del ex Estado austriaco. Los periódicos se esfuerzan en



Tatarescu va a Londres a negociar

de acción. os hecho oria reve t vo, que 3 caminad